



## Escuela Metodista Rulo celebra su aniversario N° 80

La Escuela Particular Metodista Rulo, es una institución, perteneciente a la Fundación Educacional de la Iglesia Metodista de Chile, La Granja; que se encuentra ubicada en el kilómetro 12, sector Rulo, comuna de Nueva Imperial.

acogió a más de un centenar de niños y niñas.

Este proyecto fue aprobado por los Lonkos del sector, quienes apoyaron la iniciativa de contar con una kimunruka, espacio para la educación de los niños de Rulo y comunidades aledañas.



escuela, por sus bendiciones derramadas, por su protección y amor a nuestra comunidad educativa”, nos señalan desde la administración del establecimiento.

Esta semana la escuela realizará diferentes actividades de celebración, el día lunes 21 se dio inicio con una caminata familiar desde la escuela hasta la cancha Lautaro del sector de Rulo en donde se realizaron diversos juegos deportivos y culturales participando toda la comunidad educativa. Dichas actividades se exten-



Educativas Especiales.

La escuela que hoy tenemos está lejos de ser la escuelita humilde que fue, en el transcurso de los años ha ido evolucionando hasta convertirse en una escuela moderna, bien implementada con todos los recursos que demanda una educación de calidad.

Actualmente su Directora es la Srta. Sandra García Hernández, con un equipo de trabajo de 12 profesores y 11 asistentes de la educación, cuenta con una matrícula actual de 92 alumnos de los cuales un 97% es de origen mapuche y del sector rural aledaños a la escuela, ofreciendo enseñanza básica completa, a partir de los niveles de prebasica



hasta 8° año básico.

“Agradecemos a Dios por los 80 años que cumple esta

Por los años 1930 llegaron a Chile una cantidad importante de misioneros/as norteamericanos metodistas que se radicaron al sur de Chile con un solo propósito: elevar la calidad de vida, educación y salud en forma muy especial del pueblo mapuche.

Como respuesta a la noble necesidad, planteada por las familias y vecinos que vivían en este sector de Rulo, comuna de Nueva Imperial, se comenzó a orar en bien de la creación de una escuela básica rural; la cual, en sus inicios

En el año 1961 se recibe de parte del Ministerio de Educación el Reconocimiento Oficial de funcionamiento de esta Unidad Educativa.

En 1997 se aprueba el Proyecto de Jornada Escolar Completa y se inicia la Educación Parvularia, haciendo eco a la solicitud de las madres de la comunidad.

En el año 2011 se inicia el Programa de Integración Escolar, con el fin de brindar apoyo a los estudiantes que presentaban Necesidades

derán hasta el día viernes 25 de octubre.